
Fröhliche Weihnachten und ein gutes neues Jahr 2022! 
 
 

 
 
 

Wir warten auf Weihnachten. Wir warten auf die Geburt des Jesuskindes. Noch ist 
die Krippe leer. Noch ist sein Platz bei uns leer. 
 
Gott* kommt im kleinen Kind zu uns. Bedingungslos. Wir müssen nichts vorbereiten, 
weder die Wohnung aufräumen, noch die ideale Kirche bauen. 
 
Gott* kommt zu uns. Auch wenn wir das nicht für möglich halten. 
 
Maria hatte das Vertrauen, dass Gott* Unmögliches möglich macht. Und hat es mit 
ihrem Vertrauen möglich gemacht, dass Gott* zur Welt kommt. 
 
Gott* als kleines Kind: das sind ungeahnte Möglichkeiten – für jede/n von uns und für 
die Kirche. Wir müssen nicht bleiben, wie wir sind. 
 
Alles kann neu beginnen. 
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